2024-09-25

## Clara Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/9/24/clara-brugada-recibe-constancia-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-502941.html

Pasados más de 3 meses de la elección del 2 de junio, la candidata de Morena, Clara Brugada Molina recibió este martes la constancia que valida su triunfo electoral por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por parte del Tribunal Electoral de la capital.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Al entregarle la constancia, el magistrado presidente interino del Tribunal, Armando Ambriz Hernández, declaró que en la capital, las elecciones son un mecanismo democrático eficaz para elegir a los gobernantes.

Recalcó que en la CDMX la ciudadanía participa activamente en la política y está en constante interacción con los partidos políticos. Además de que los comicios generan condiciones propicias para otorgar legitimidad y certeza a la asignación de cargos de elección popular.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo. Te podría interesar Clara Brugada Clara Brugada pide a empresarios trabajar juntos por el crecimiento económico de la CDMX

Burgado promete un gobierno con convicción feminista

Al recibir la constancia de mayoría, Brugada sentenció que su gobierno, el cual iniciará a partir del 5 de octubre, tendrá una convicción feminista iniciando desde ella, quien luchó desde las periferias por la paz y la igualdad de todos los ciudadanos.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Agregó que el resultado de la elección, hoy validado por el Tribunal Electoral de la CDMX, representa la lucha de los ciudadanos por la democracia, sus derechos y la libertad. Y agradeció a los capitalinos por elegirla como la próxima jefa de Gobierno.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad y en este país", dijo.

"Estoy segura que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

Brugada gana la jefatura de Gobierno de la CDMX

Los resultados oficiales de la elección dan el triunfo por la Jefatura de Gobierno a Clara Brugada con 2 millones 865,742 votos, siendo electa jefa de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Brugada tomara protesta como jefa de Gobierno ante el Congreso de la CDMX el próximo 5 de octubre.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

VGB